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Giovedì  2  giugno 

Musei San Domenico 

FORLI’ 
 
 
 
 

“MELOZZO DA FORLI’. 
L’umana bellezza fra 

Piero della 
Francesca e 

Raffaello” 
 
 

 
 

è la  mostra che visiteremo a 
Forlì presso il complesso 
museale di San Domenico. 
 
 

Programma della giornata 
 

ore 08:30 
partenza con autobus ri-

servato da piazza Ragazzi del 
Po - Guastalla; 

 
ore 11:20 
inizio visita alla mostra con 
Guida dedicata; 

 
ore 13:00 
pranzo presso il ristorante “La 
Casa Rusticale dei Cavalieri 
Templari di Forlì”.  
 
Al termine del desco rientro a 

Guastalla. 
 
La giornata, aperta ai 
familiari, agli amici ed al 
Rotaract, andava prenotata 

entro il 17 maggio. 

 

 

Venerdì  10 giugno 
 

ore 20:30 
Villa Malaspina Guarienti 
Torello 

GUALTIERI 

 

 

 
 
 
Ormai l’annata rotariana 

2010-2011 volge al termine. 
Come consuetudine, a 
giugno, ci ritroviamo per il 
passaggio delle consegne al 
Presidente entrante, pas-

saggio che si esplica con la 

BOLLETTINO 
di 

GIUGNO 
 

mese dedicato ai 
 

“Circoli rotariani 
Professionali” 
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consegna del collare da 
parte di Marco Copelli, 
Presidente 2010-2011, a 
Vincenzo Agostino CECERE, 
Presidente 2011-2012. 
 

 

La 
conviviale, 

aperta ai 
familiari, 

amici e 
Rotaract, si 

terrà nella splendida cornice 

di Villa Malaspina Guarienti 
Torello di Gualtieri, abitazione 
del nostro socio Marco e di 
Beatrice che, con grande 
generosità, hanno reso 
disponibile per l’evento. 

 

Dare l’adesione al Prefetto, Ing. 
Nicola MASINI, o segnalare la 
propria impossibilità a parteci-
pare, entro martedì 7 giugno, a 
mezzo: 
• cellulare–SMS: 338 3775434 
• Em@il: nicolamasini@libero.it 

 
 
 
 

Giovedì  23 giugno 
 

ore 20:30 
Ristorante “La Cantoniera” 

LUZZARA 
 

 
 

 

“Giordano Mozzi e Stefania 
Bianca ……… eredi di Tazio 
Nuvolari”, è il titolo della 

serata. Avremo come 
ospiti/relatori i vincitori, su 
Aston Martin Le Mans 1933, 
della Mille Miglia 2011. 
 
La serata è aperta ai 

famigliari, agli amici ed al 
Rotaract. 
 
Dare l’adesione al Prefetto, Ing. 
Nicola MASINI, o segnalare la 
propria impossibilità a parteci-
pare, entro martedì 21 giugno, a 
mezzo: 
• cellulare–SMS: 338 3775434 
• Em@il: nicolamasini@libero.it 

 
 

CHE COSA 
ABBIAMO  
FATTO 

 
(principali avvenimenti) 

  
 

 
 
 
 

 
Giovedì 5 maggio 

 
 

 
 
 
Al rientro dal RYLA, tenutosi al-
l’Isola d’Elba, la rotaractiana 

Giovanna DE MARINIS, ci ha 
brillantemente intrattenuti 
sull’esperienza avuta.  
 

 
 
Il riscontro è stato positivo. 
Abbiamo tutti apprezzato 
quanto viene fatto al RYLA in 

favore delle nuove 
generazioni. Questo ci fa ben 
sperare e ci impegna 
maggiormente a far si che 
partecipi sempre qualche 
giovane inviato dal nostro 

club. 
 
 
 

 

Venerdì 20 maggio 
 

 
 

Organizzata in Interclub dai 
Rotaract Clubs di Guastalla e 

Reggio Emilia e dall’Interact 
Club di Reggio Emilia, con il 
patrocinio dei Rotary Clubs di 
Guastalla e di Reggio Emilia e 
del Comune di Guastalla, si è 
tenuta, presso il Teatro 

Comunale Ruggero Ruggeri 
di Guastalla, gentilmente 
concesso dall’Amministrazio-
ne Comunale, una com-
media dal titolo “DRACULA A 
COMEDY”.  

Lo scopo della rappre-
sentazione era quello di 
raccogliere fondi per le 
attività di service dei due 
RAC. 
La rappresentazione è stata 

molto bella e i presenti hanno 
certamente trascorso mo-
menti di allegria. 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Martedì 24 maggio 
 

 
 

In Interclub tra il RC Reggio 
Emilia Val di Secchia e il RC 
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Guastalla, con il patrocinio 
dei Comuni di Guastalla e 
Correggio, per festeggiare il 
150° anniversario dell’Unità 
d’Italia, abbiamo avuto co-
me Ospite Annita GARIBALDI 
Jallet, figlia di Sante Garibaldi 
e Pronipote di Giuseppe 
Garibaldi (Direttore degli Uffici 
Storici dei Musei Garibaldini di 
Porta San Pancrazio in Roma 
e di Riofreddo, Vice Pre-

sidente Dell’Associazione Na-
zionale Veterani e Reduci 
Garibaldini). 
La giornata è stata intensa. 
Alla mattina, presso il Teatro 

Asioli di Correggio, vi è stato 
un incontro con le scuole 
superiori di Correggio e 
Guastalla con il tema “il mito 
di Garibaldi a 150 anni 
dall’Unità d’Italia”. 

 

 
 

Nel pomeriggio Annita 

GARIBALDI è giunta a 
Guastalla. E’ stata accompa-
gnata (oltre che dai due 
Presidenti dei Clubs, del Sin-
daco Giorgio Benaglia, dal-

l’Assessore alla Cultura Euge-
nio Bartoli e dal Direttore del 
Teatro Fiorello Tagliavini) in un 
intinerario denominato “Giu-
seppe Garibaldi, segni di una 
memoria nell’animo dei 

guastallesi”. 
 

 

Nella serata, presso l’Albergo i 
Medaglioni di Correggio, si è 
tenuta la Conviviale. 
Anche in questo caso Annita 
Garibaldi è stata molto brava 
nel farci conoscere diversi 

aspetti non noti di Giuseppe 
Garibaldi. 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

AUGURI  
                di 

BUON 
COMPLEAN

NO 
 

 

 
 

Giacomo CARPI 
1 giugno 

 

 

Vincenzo Agostino CECERE 
Angelo MONICA 

18 giugno 
 

 

Francesco BENAGLIA 
28 giugno 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

INFORMA 

 
 

 

Gentilissime Socie e carissimi 
Soci del Rotary Padrino,  
l'anno rotaractiano volge al 

termine e le iniziative che 
tutt'oggi impegnano il nostro 
Club lasciano spazio a 
considerazioni pienamente 
positive circa la stagione che 
sta per concludersi. Il Direttivo 

può considerarsi orgoglioso 
dell'operato svolto e dei 
risultati ottenuti, sia a livello di 
service sia sul piano 
personale.  
Nel mese di maggio si è 

svolta la consegna del Kit per 
i malati domiciliari a favore        
dell'A.V.D. Reggio Emilia (As-
sociazione Volontari As-
sistenza Domiciliare); il 
giornalista Antonio Lecci ha 

partecipato alla conviviale al 
fine di redigere un articolo 
apparso sulla stampa locale 
nonchè un servizio televisivo a 
Teletricolore. Gradita la 

presenza del sindaco Dott. 
Giorgio Benaglia e di Paolo 
Mantovani.  
Le parole del Dott. Denis 
Saccani e della moglie 
Giovanna hanno offerto 

spunti di riflessione solleci-
tando un sentimento di 
grande stima nei confronti 
della disponibilità dell'asso-
ciazione e del recato 
supporto a livello sanitario, 

medico e psicologico. Di forte 
impatto la testimonianza 
sull'elaborazione del lutto, 
servizio offerto dalla stessa 
A.V.D. di Reggio Emilia. 
Un mese importante quello di 

maggio; il 7 c.m. si è infatti 
svolto l'Idiract, in una 
splendida cornice fiorentina: 
la giornata, interamente 
dedicata alla formazione dei 
Soci e dei Direttivi futuri così 

come alla votazione per le 
prossime cariche distrettuali 
ha preceduto un Galà    che 
non ha deluso le aspettative. 
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Ringraziamo il gruppo 
toscano Il Magnifico per 
l'impeccabile organizzazione 
dell'Assemblea! 
Degna di nota la conviviale 
del 5 c.m. dedicata al Ryla 

svoltosi lo scorso aprile all'Isola 
d'Elba: Giovanna De Marinis 
ha esposto dettagliatamente 
quanto appreso nella 
« settimana della leadership », 
esperienza impagabile in 

quanto fonte di aggrega-
zione ma anche di ap-
prendimento, spunto di 
crescita ed affermazione 
professionale.   

Altra data importante quella 
del 20: il Teatro Ruggeri di 
Guastalla, generosamente 
concesso dal Comune, ha 
ospitato la compagnia 
teatrale reggiana che ha 

inscenato « Dracula a 
Comedy », spettacolo a cura 
di Guglielmo del Sante che 
già a novembre riscosse 
grande successo nel 
capoluogo emiliano. Ringra-

ziamo tutti gli sponsor e tutti 
coloro che hanno 
partecipato permettendo al 
due RAC di raccogliere fondi 
per i propri services.  
Sabato 21 maggio siamo stati 

impegnati nel Progetto 
Melanoma supportato dall' 
ANT: circa 40 le visite 
ambulatoriali disponibili. 
Nel prossimo consiglio 
stabiliremo con precisione gli 

ultimi appuntamenti prima 
del Passaggio delle Con-
segne; è comunque possibile 
stilare un bilancio dell'anno 
trascorso ripercorrendo le 

tappe più significative del 
nostro « viaggio » rotaractia-
no:  
i services dell'anno 2010-2011 
a favore dell'ANT con la 
vendita delle stelle di Natale 

e delle uova pasquali e 
dell'AIRC con la distribuzione 
delle arance della salute si 
sono rivelati un successo a 
livello di ricavato e di 
esperienza per noi Soci. 

Orgogliosi inoltre della 
donazione del Kit di igiene 

per malati domiciliari ci 
auguriamo che la prossima 
annata rotaractiana possa 
continuare sotto questa 
buona stella. A livello di Club 
abbiamo stretto nuove 

amicizie con i RAC limitrofi, 
come il Club Mantova 
Centro, e siglato un 
gemellaggio ufficiale con il 
Firenze Certosa.  
Auspicando un radioso futuro 

per il nostro gruppo porgo 
cordiali saluti e ringrazio per il 
generoso supporto e la stima 
che da sempre contrad-
distingue il Rotary Club 

Guastalla, nostro Club 
Padrino.  
 
 
 

Elisabetta SACCHI                                                            
Segretario Incoming RAC 

Guastalla 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Rotary Club Guastalla 

il Presidente 
 
 

Carissime Socie e Soci, 
un anno è già trascorso da 
quando  il mio amico Sandro 
mi passava il Collare da  
Presidente.  
Di quel passaggio ricordo 

bene le immediate 
preoccupazioni, i timori e i 
dubbi, poche volte nella mia 
vita mi sono sentito così  
titubante, non fà parte del 
mio carattere, ma il carico di 

responsabilità di quel 
semplice gesto ...si era fatto 
sentire, poi il mio ”illuminato 
Consiglio” (non lo ringrazierò 
mai abbastanza per tutto il 
lavoro svolto) ha tolto questo 

mio timore ed insieme 
abbiamo iniziato a ”lavorare”. 
Se vado a rivedere tutto il 
programma dell’anno dico 
che è stato fatto molto, ma 
sopratutto che e’ stato fatto 

bene, ha fatto crescere la  
voglia di fare Club, di 
Amicizia tra noi soci e in tutte 
le serate che abbiamo 
passato insieme mai è stata 

dimenticata la ragione vera 
di essere Rotariani  usando le 
parole del nostro governatore 
Vinicio: “Marco quello che 
vedo nel tuo Club è un 
autentico  gruppo di 

eccellenti Rotariani. Questo 
attaccamento al Club lo 
avete, cari Soci, dimostrato 
nella frequenza alle nostre 
conviviali, la media delle 
frequenze è stata  altissima e 

quello che merita di essere 
citato è la grande 
partecipazione di conoscenti  
e amici, questo certifica la 
possibilità di allargare il 
numero dei Soci”. A Vincenzo 

che mi seguirà auguro un 
eccellente anno certo che 
saprà fare bene. 
Infine, carissimi soci, voglio 
salutare e ringraziare tutti voi 
per la grande occasione che 

mi avete dato di essere il 
vostro Presidente per un 
intero anno. Se posso dare un 
consiglio a chi non ancora ha 
provato a farsi avanti  e 

impegnarsi in prima persona 
dico:  è un’esperienza 
indimenticabile, e degna di 
essere provata. 
Auguro a tutti voi e alle vostre 
famiglie una felice estate. 

 
 
 

Marco COPELLI 
Presidente 2010-2011 

 
 


